



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Harz

Verkehrslage

Verkehrsunfall

Wernigerode - Am Donnerstag, den 15. Januar 2026, kam es um 17:47 Uhr in Wernigerode im Bereich des Dornbergwegs zu einem Verkehrsunfall, bei dem eine Person leicht verletzt wurde.

Nach bisherigen Erkenntnissen befuhrt ein 44-Jähriger mit seinem PKW VW den Kreisverkehr aus Richtung Schmatzfelder Chaussee. Dabei missachtete er die vorfahrtberechtigte 17-jährige Fahrerin eines Leichtkraftrades, welche sich bereits im Kreisverkehr befand. Es kam nicht zum Zusammenstoß. Jedoch stürzte die Geschädigte aufgrund einer Vollbremsung und verletzte sich leicht. Sie wurde durch den Rettungswagen in ein nahegelegenes Krankenhaus verbracht. Am Leichtkraftrad entstand ein Sachschaden von ca. 250 Euro. Gegen den Unfallverursacher wird ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung eingeleitet.

Verkehrsunfall

Thale - Am Donnerstag, den 15. Januar 2026, ereignete sich um 18:58 Uhr ein Verkehrsunfall in Thale, bei dem eine Person schwer verletzt wurde.

Nach aktuellem Ermittlungsstand befuhrt ein 15-Jähriger mit seinem Kleinkraftrad die L92 Neinstedter Straße in Richtung Neinstedt. Hinter ihm fuhr ein 32-Jähriger mit seinem PKW BMW. Als der Fahrer des Kleinkraftrades nach links auf ein Grundstück einbiegen wollte, setzte der PKW-Fahrer zum Überholen an und es kam zum Zusammenstoß. In der weiteren Folge kam der PKW von der Straße ab und beschädigte hierbei eine Mauer und einen Zaun. Der 15-Jährige wurde schwer verletzt und der PKW-Fahrer leichtverletzt in ein angrenzendes Krankenhaus verbracht. Am PKW entstand wirtschaftlicher Totalschaden, er wurde abgeschleppt. Der Gesamtschaden beläuft sich auf einen Wert im niederen fünfstelligen Bereich.

Verkehrsunfall

Harzgerode – Ein weiterer Unfall ereignete sich am Freitag, den 16. Januar 2026, um 07:20 Uhr in Harzgerode, bei dem eine Fußgängerin leicht verletzt wurde.

Nach bisherigen Ermittlungen fuhr ein 60-jähriger Busfahrer mit seinem Linienbus an die Haltestelle am Parkplatz Neue Straße. Bei der Abfahrt nahm er eine 12-jährige Fußgängerin, die den Parkplatz überquerte, nicht wahr. Es kam zum Zusammenstoß, bei dem die 12-Jährige leichtverletzt wurde. Die Geschädigte wurde vor Ort medizinisch versorgt.

Am Fahrzeug des Unfallverursachers entstand kein Schaden. Gegen ihn wird ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung eingeleitet.

